

EMPRESAS Y NEGOCIOS



La seguridad de Piedra Roja se sube a la electromovilidad Hyundai

Desde hoy Piedra Roja tendrá 6 nuevos Hyundai Kona EV -SUV compacto 100% eléctrico- que bajo la operación de Federal realizarán labores de prevención en seguridad. Los nuevos autos —cuya autonomía alcanza los 370 kilómetros con una sola carga, gracia a una batería de 269 volt que entrega una potencia máxima de 133 Hp y un torque de 255 Nm— recorrerán un territorio de más de 1.000 hectáreas ubicado en Chicureo de manera amigable con el medioambiente, disminuyendo el ruido y reduciendo la huella de carbono. El financiamiento de todos los vehículos Hyundai Kona EV se logró gracias a un sistema de gastos comunes que pagan mensualmente los residentes, el desarrollador inmobiliario y el comercio del sector, donde se han implementado diversas medidas para mejorar la seguridad de la comunidad, como 76 cámaras de vigilancia y 8 pórticos lectores de patentes.